

Heute Nacht: Fachwerkhaus aus dem 18. Jahrhundert stürzt in sich zusammen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 13. September 2022 um 10:19 Uhr

Teile der Giebelfront auf der Dorfstraße in Schleie

Heute Nacht: Fachwerkhaus aus dem 18. Jahrhundert stürzt in sich zusammen

Dienstag 13. September 2022 - **Bückerburg / Scheie (wbn)**. **Ein Fachwerkhaus ist in der Nacht zum heutigen Dienstag eingestürzt.**

Das Gebäude aus dem 18. Jahrhundert war unbewohnt. Die Stirnseite des maroden Gebäudes war nach vorne gedrückt worden nachdem der Dachstuhl in sich zusammengefallen war. Die Trümmer lagen auf der Fahrbahn der Dorfstraße.

Fortsetzung von Seite 1 Nachfolgend der Polizeibericht von heute Morgen: „Am frühen Dienstagmorgen (13.09.2022) wurde der Polizei Bückerburg gegen 02:10 Uhr ein eingestürztes Fachwerkhaus im Ortsteil Scheie gemeldet.

An der Einsatzörtlichkeit stellten die Polizeibeamten fest, dass es sich um ein aus dem 18. Jahrhundert stammendes, seit Jahren unbewohntes Gebäude handelte. Der Dachstuhl war vermutlich aufgrund seines Alters in sich zusammengefallen und hatte die Stirnseite des Gebäudes nach vorne auf die Fahrbahn der Dorfstraße gedrückt.

Verletzt wurde durch den Einsturz glücklicherweise niemand.

Neben der Feuerwehr waren auch ein Baufachberater des THW, Vertreter der Versorgungsbetriebe sowie das Ordnungsamt der Stadt Bückerburg vor Ort.“